



Wachablöse. Stefanie Reiner (r.) bezwang in einem spannenden Finale die Vorjahressiegerin der Landesmeisterschaft Barbara Kosak. FOTO: ZVG

**BILLARD** / Stephanie Reiner siegte bei der Landesmeisterschaft gegen Titelverteidigerin Kosak.

## Titelträgerin gestürzt

VON MARTIN IVANSICH

Am vergangenen Sonntag fanden im Billard Club Eisenstadt die Landesmeisterschaften der Damen und Senioren im Pool-Billard statt. Bei den Damen durfte sich Stephanie Reiner über den Titel freuen. Sie lieferte mit dem Sieg gegen die aktuelle Nummer eins Österreichs und bisherige Landesmeisterin Barbara Kosak eine kleine Überraschung. „Ich freue mich natürlich, gegen Barbara, die derzeitige österreichische Pool-Billard

Damen-Nummer eins, gewonnen zu haben. Aber zum Feiern bleibt mir nicht viel Zeit, da ich neben der Landesmeisterschaft auch die Landesmeisterschaften Jugend und 'Allgemeine Klasse' spiele und natürlich auch hierfür trainieren werde“, so die neue burgenländische Landesmeisterin.

Bei den Senioren gab es ebenfalls einen Sieg für einen BSV Pegasus Eisenstadt-Spieler. Franz Kovacs setzte sich vor dem Pinkafelder Christian Schramm und Manfred Dreiszker.